

Edition des Syrtes

Lettres Helvètes 2010-2014

de Gabriel Galice

Guillaume écrit à ses amis pour commenter la vie de la Suisse et du monde entre 2010 et 2014. Il s'adresse aussi à des personnalités, voire à un pays. Ses correspondants prennent parfois l'initiative. Le style incisif, l'humour souvent, la colère parfois, émaillent la correspondance.

Le propos libre est de distraire en instillant le doute. Les notes finales fournissent les références aux réflexions des personnages. L'ouvrage est aussi une chronique qui remet en mémoire des temps forts oubliés.

Né en 1951 à Lyon, Gabriel Galice écrit ordinairement des essais ou des recherches sur des questions de relations internationales. Sa formation en sciences politiques et en économie politique nourrit la matière des Lettres helvètes. Il préside actuellement le Conseil de Fondation d'un institut de recherches sur la paix à Genève.

Son précédent ouvrage, *Penser la République, la guerre et la paix sur les traces de Jean-Jacques Rousseau*, écrit avec Christophe Miqueu, a été couronné par l'Académie des sciences, arts et belles-lettres de Dijon.

Nota : Cet ouvrage que publie la maison d'éditions, Edition des Syrtes, reprend un certains nombres d'articles de Gabriel Galice parus sur ce site. Je tiens à saluer cette heureuse initiative tant ces "lettres" (genevoises et bâloises) ont été appréciées par notre lectorat.

Leur publication par une maison d'éditions suisse, sous la forme d'un livre à précieusement gardé dans sa bibliothèque, ne manquera pas d'intéresser un large public connaisseur.

Roland Monnet

